Ste Genis l'Argentière : effectif en légère hausse à l'école publique

Le Pays, édition du 8 septembre 2022

SAINT-GENIS-L'ARGENTIÈRE

Effectif en légère hausse à l'école publique

En franchissant le seuil de l'école, jeudi 1er septembre, les 48 élèves ont pu observer les quelques changements dus à des travaux diligentés par la municipalité durant les vacances estivales. En effet, la salle couchette des petits a été entièrement réaménagée tandis qu'une réfection de la plomberie, des menuiseries a été menée.

L'équipe éducative est dirigée par Romain Poncet qui a également à charge



RENTRÉE. Romain Poncet entouré de Karine Bruno et Émelyne Margottat. PHOTO MICHEL VARUETTE

les élèves de maternelle et du CP. Karine Bruno dispense des cours aux CE et CM. Ils seront épaulés par l'Atsem Émelyne Margottat.

Le projet de l'année a été basé sur l'étude des quatre éléments. Au final, l'équipe éducative, quand bien même l'école n'est pas très importante, peut se targuer d'avoir constaté une légère augmentation des effectifs grâce notamment à l'arrivée de huit nouveaux petits en maternel-